

式 辞

例年より早い桜の開花の便りも聞かれ、私たちのふる里「東根」にも、例年より早い春の訪れが感じられます。

この良き日に、新入生、そして保護者の皆様とともに、「本校開校十年目」の記念すべき入学式を開催できますことを、心からうれしく思います。

さて、昨年度末からの新型コロナウイルス感染症拡大の緊急事態は、予測もできない事態であります。

本日、めでたく百十六名の新入生を迎えたばかりの学校ですが、感染拡大の現状を受けて、明日九日から二十二日までの二週間を休校（お休み）とする状況になりました。

正直、とっても残念な思いですが、一人一人のかけがえのない、「いのち」を守るための休校措置であるということを考えて、保護者の皆様には、前向きに受け入れていただければと思います。

さて、一一六名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

今日から皆さんは、大森小学校の一年生です。私たちは、皆さんの入学をとても楽しみに待っていました。

今、皆さんが音楽に合わせて会場に入ってくる時の歩き方、そして名前を呼ばれての元気な返事、大変立派でした。一年生になる準備をしっかりとできてくれたことが伝わってきて、とても嬉しく思います。

また、お話の聞き方もとても上手だと感じました。

そんな、立派な皆さんにがんばってほしいことが3つあります。

それは…（アヒルを出して）これです！「あ・ひ・る」です！

あひるの「あ」 あいさつの上手な一年生になってほしいということです。

元気なあいさつは心も元気にしてくれます。

「おはようございます」「こんにちは」「ありがとう」「さようなら」など、学校のお兄さん、お姉さん、同じ学年のお友達や先生方、地域の方々やおうちの人にも、大きな声であいさつができる「あいさつ上手な一年生」になってください。

あひるの「ひ」ひとりで自分のことができる一年生になってほしいということです。

一人で朝起きたり、自分でご飯を食べたり、後かたづけをしたり、学校の用意が「一人で出来る一年生」になってください。

あひるの「る」ルール、きまりを守ることができる一年生になってほしいということです。

交通ルールを守って、道路を歩きます。飛び出しはしません。

学校にも、廊下を走らない。勉強のチャイムが鳴ったら教室の席に座ってまっているなどのルールがあります。

ぜひ、皆さんには交通安全や勉強、運動の「ルールを守れる一年生」になってほしいと思います。

新入生の皆さん、「あいさつ」「ひとりで」「ルール」、この三つの「あ・ひ・る」をがんばって、心も体もたくましく、笑顔いっぱいの賢い一年生になってくれることを、楽しみにしています。

そして、明日からのお休みがあける

四月二十三日には、「元気いっぱい、笑顔いっぱいで登校」してくる皆さんに会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様

あらためまして、お子様のご入学おめでとうございます。

お子様が誕生されてから、今日の入学式を迎えるまでには、多くのご苦勞もあつたことと思いますが、このように立派に成長されて小学校に入学するお子様の晴れ姿に、喜びもひとしおのことと思います。

今日から、学校が大事なお子様を責任持ってお預かりいたします。教職員一同、この県内トップクラスの恵まれた学びの環境をフルに使いながら、力を合わせ、子どもたちの育ちを支援していきますので、安心して登校させてください。

学校と家庭、地域が協力・連携してこそ効果ある教育ができます。

保護者の皆様には、特に今年度、様々日程の変更等のお願いをすることになるかもしれませんが、機会あるごとに学校へ積極的に足をお運びいただき、職員と保護者が大いに話し合いながら、子どもを育てる「和」を強く、大きなものにしていきたいと思いますので、どうかよろしく願いいたします。

おすびに、本日ご参会の皆様には、今後とも「安全で安心、安定した学校づくり」に、引き続きご理解とご支援、お力添えを賜りますようお願い申しあげ 式辞といたします。

令和二年四月八日

東根市立大森小学校 校長 土屋 常義